

9. Jean-Marc DEGEN

Question

l'hydrogène est une filière nouvelle et les enjeux d'emplois et de formation vont être fortement liés . Il serait intéressant de s'assurer que les programmes de formation qui se montent sur le territoire sont bien en adéquation avec les emplois qui seront créés sur ce projet Pourriez vous fournir un organigramme détaillant de façon plus précise le type de métiers envisagés pour l"exploitation du site ?

Réponse :

Bonjour, nous vous remercions pour votre question.

Le projet Emil'Hy, par son ampleur et son ambition, vise à contribuer à la structuration d'une filière hydrogène en Moselle, qui passe naturellement par un développement des formations locales dans ce secteur. Les équipes de GazelEnergie travaillent étroitement avec l'IUT de Moselle-Est de Saint-Avold, l'AFPA (L'association pour la formation professionnelle des adultes) et le Pôle de Plasturgie de l'Est afin d'étudier dès aujourd'hui les synergies possibles entre les activités du projet et les formations universitaires et professionnelles actuelles et futures du territoire.

Concernant le détail des types de métiers envisagés pour l'exploitation du site, nous avons mis en ligne, suite à la demande du public et des garants de la concertation, une fiche technique dédiée à cette thématique que nous vous invitons à consulter et que vous pouvez télécharger depuis la page DOCUMENTATION de ce site internet ou en cliquant [ici](#).